

Fecha: 11-08-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue Tipo: Opinión - Cartas Título: Violencia escolar Pág.: 9 Cm2: 58,7 VPE: \$64.381 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600 No Definida

poder controlar la violencia escolar.

Los distintos actores que podemos aportar a este desafío debemos reconocer y utilizar toda la evidencia científica ya desarrollada en Chile y el mundo en esta materia no solo con foco en el desarrollo académico en sí mismo, sino que, siendo capaces de traducirla al ecosistema escolar, mediante la generación de capacidades y recursos para las escuelas.

Destacar el valor de construir en las comunidades tempranamente una cultura de la paz y favorecer aprendizajes transversales en resolución de conflictos y gestión de las emociones, no solo centrados en los niños, niñas y jóvenes, sino que también en los adultos, donde nuestra forma de relacionarnos y tratarnos es un referente permanente para ellos.

> Alejandra Santana, académica investigadora, Universidad Gabriela Mistral

Violencia escolar

● En la recientemente publicada Encuesta CEP 2024 - Estudio Nacional de Opinión Pública, se percibe que el problema más importante que están enfrentando las escuelas del país es

